

Foi des Espagnols

— en la —

Royauté de Jésus-Hostie



N Espagne, on croit à la vie de Jésus-Christ au Saint Sacrement. L'Hostie n'est pas seulement la " chose sainte", le Pain de vie, c'est l'Homme-Dieu, c'est *Sa Majesté*. A l'occasion de la Fête-Dieu, il y a quelques années, un journal politique de Madrid paraissait avec un encadrement de fête, portant en première page, au-dessous d'un ostensor entouré d'anges, une magnifique adresse au Christ Sacramental. Nous reproduisons avec bonheur ces élans d'une foi ardente et qui ne redoute pas sa propre logique.



AU ROI DU CIEL ET DE LA TERRE,
 AU LIBERATEUR DU MONDE,
 AU MEILLEUR AMI DE L'HUMANITE,
 AU VRAI BIENFAITEUR DES PEUPLES,
 A JESUS-CHRIST
 DIEU ET HOMME



Miraculeusement voilé sous les espèces du pain
 dans l'Hostie consacrée,

Glorieux, vivant et éternel dans l'auguste Sacrement de l'autel,

Où Il est avec la substance de son Corps et de son Sang,

Avec son âme et sa divinité,

Avec le Père et le Saint-Esprit, et tous les attributs divins.